

NOTA DE PRENSA

El delegado del Gobierno en Aragón, Fernando Beltrán, y el presidente de la CHE, Carlos Arrazola, se reúnen para debatir temas de interés conjunto

- *El delegado de Gobierno ha conocido de primera mano las instalaciones del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH Ebro) y ha podido hablar con sus técnicos y responsables*

24 de abril de 2025. – El delegado del Gobierno en Aragón, Fernando Beltrán, ha visitado al presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico), Carlos Arrazola, y han mantenido una reunión de trabajo con los jefes de unidad de la CHE: la comisaria de Aguas, Miriam Pardos; el director técnico, Ramón Lúquez; la secretaria técnica, Carolina Marín, y el jefe de la Oficina de Planificación, Miguel García Vera.

El delegado de Gobierno ha conocido de primera mano las instalaciones del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH Ebro) y ha podido hablar con sus técnicos y responsables.